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Verbale n. 21 del 15 febbraio 2021

Il giorno 15 febbraio 2021 alle ore 17.00, giusta regolare convocazione, si è riunita in forma
telematica la Commissione Paritetica del DISUCOM (da qui innanzi, “Commissione” o “CP”) con il
seguente o.d.g.:

1. Comunicazioni
2. Presidenza della Commissione paritetica
3.   Relazione questionario studenti

Sono presenti: i professori Marina Micozzi, Costanza Cigni, Luisa Carbone, Alessandro Fusi,
Giuseppina Gianfreda; gli studenti Debora Serpetti, Roberta Pia, Ulyana Tkachuk, Giulia Piscopo.

La Prof.ssa Micozzi, Decano con funzione di Presidente, a nome dell’intera Commissione, dà il
benvenuto e augura un fruttuoso lavoro alla Collega, Prof.ssa Giuseppina Gianfreda, nominata con
delibera del Consiglio di Dipartimento DISUCOM di cui al verbale n. 138 del 28 gennaio 2021, la
quale assume la funzione di monitoraggio del Corso di Studio L20, ricoperta in precedenza dal già
Presidente prof. Pasquale Lillo.

Il Presiedente comunica che la composizione della Commissione risulta ulteriormente modificata
anche a seguito delle nuove designazioni studentesche perfezionatesi di recente all’interno
dell’Ateneo, e, a nome dell’intera Commissione, rivolge un caloroso saluto di benvenuto alla nuova
Rappresentante degli studenti, Ulyana Tkachuk, subentrata formalmente il 26 novembre 2020 alla
dott.ssa Eleonora Viarengo per il Corso L20, augurandole una feconda esperienza ed un proficuo
lavoro.

Il Presidente, attesa l’esigenza di individuare un docente che sia disponibile a ricoprire la funzione
di coordinare i lavori della Commissione Paritetica, invita i Colleghi a rappresentare eventuali
disponibilità. Ha espresso la propria disponibilità a ricoprire l’incarico il Prof. Alessandro Fusi.
I docenti in CP ringraziano il Prof. Fusi per essersi reso disponibile augurandogli un buon lavoro.

Entra il Prof. Pasquale Lillo invitato a partecipare alla discussione del terzo punto all’o.d.g.

Il Presidente lascia la parola alle studentesse presenti in CP per illustrare la relazione ricavata sulla
base delle 98 risposte risultate dal questionario online somministrato dal 30 novembre al 14
dicembre 2020, finalizzato a monitorare lo svolgimento della didattica del primo semestre interna
al Dipartimento.

Dal questionario è emersa una serie di spunti di riflessione comuni ai vari corsi di laurea utili per
rilevare e analizzare punti di forza e criticità.

Si è riscontrato che gli studenti, per la maggior parte pendolari, hanno frequentato soprattutto in
modalità sincrona e che pochi hanno partecipato in presenza, probabilmente per la
preoccupazione di raggiungere le sedi con i mezzi di trasporto pubblici.



Sono emerse una certa disinformazione riguardo ad alcuni laboratori e al progetto Erasmus, come
pure una scarsa utilizzazione del servizio di prestito bibliotecario.

Le risposte fornite delineano un quadro di generale apprezzamento della DAD come anche della
possibilità di disporre delle registrazioni e del materiale didattico. Tra le criticità scaturite sotto
quest’ultimo aspetto, viene evidenziata soprattutto la difficoltà di concentrazione degli studenti
davanti al computer per l’eccessiva durata delle lezioni. Per ovviare a questo problema si
suggerisce di prevedere una o più pause all’interno della lezione.

A nome di tutti, il Presidente si congratula con le studentesse in CP per il lavoro compiuto, che
presenta con accuratezza la situazione attuale della didattica del Dipartimento e che offre spunti
per poter migliorare l’organizzazione dei corsi del secondo semestre.

Il Presidente invita a portare fuori dalla Commissione Paritetica tutte le considerazioni svolte,
suggerendo di inviare la relazione ai Presidenti di Corso e di richiedere l’inserimento di uno
specifico punto all’ordine del giorno per il prossimo Consiglio di Dipartimento.

La riunione termina alle ore 18.20.

Il Decano
(prof.ssa Marina Micozzi)

Il Segretario verbalizzante
(prof.ssa Costanza Cigni)


